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Réhabilitation thermique, les besoins sont immenses !

A l'occasion de cette délibération, je veux attirer l'attention du conseil sur les avancées de la démarche ECORENOV
qui soulignent sa pertinence, mais aussi l'ampleur des besoins.

J'ai participé il y a quelques jours à une des initiatives de popularisation de ECORENOV par l'ALEC sur le site d'une
des 30 copropriétés engagées dans la démarche, copropriété de Vénissieux, et la rencontre très réussie avec une
cinquantaine de personnes a été très utile.

Mais une des représentantes de copropriété s'inquiétait du délai de réponse de l'ALEC et la réponse montre bien que
la démarche répond à un besoin, 140 copropriétés intéressées par l'aide de l'ALEC pour le montage de leur projet.
Sauf que malgré une organisation très ciblée du travail de l'ALEC avec seulement 1 jour et demi de travail par phase
de projet d'une copropriété, il sera impossible de toute faire.

On peut se dire que c'est la rançon de la réussite, mais malgré tout cela nous confirme ce que nous savions bien, les
besoins de rénovation thermique sont immenses, et ils sont bien un des enjeux essentiels des politiques climats.
Associés à l'extension des réseaux de chaleur urbains majoritairement renouvelables ou récupérables, ils sont un
des moyens de faire reculer les émissions carbone du secteur du logement.

Ce qui nous conduit à deux remarques.
 d'abord il faut une politique publique nationale beaucoup plus ambitieuse sur ce sujet, et donc des financements

publics fortement augmenté.
 et il faut aussi sans doute réfléchir à une priorisation intelligente du point de vue de l'objectif de réduction des

émissions. Comme sur d'autres sujets, nous pensons que le coût de la tonne de carbone évitée est un bon critère de
priorisation.
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